

Der Auftakt war erfolgreich

Turnverein Neunkirchen feiert 700 Jahre Geschichte

Salchendorf. Auftakt für Feierlichkeiten des TV Neunkirchen war jetzt die „Ü-50-Feier“ für Vereinsmitglieder nebst Anhang. In der festlich geschmückten Mehrzweckhalle in Salchendorf wurde kräftig getanzt. Rund 130 Mitglieder folgten der Einladung. Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden und dem Schirmherrn des Jubiläums, Bürgermeister Bernhard Baumann, folgte ein bunt gemischtes Programm mit Vorführungen aus den Vereinsgruppen.

Die jährlichen Ehrung der Vereinsjubilare wurde an diesem Abend durchgeführt. Nach Kindertanz und Turnen, Step Aerobic, Ballett und Flamenco gab es einen Imbiss.

Im Anschluss daran galt es im Rahmen einer Tombola einen Preis zu ergattern. Als nächste Veranstaltung fand der Festkommers in der festlich geschmückten Aula am Rassberg statt. Dazu hatten sich die Organisatoren etwas Besonderes ein-

fallen lassen. Im Eingangsbereich lud eine Bilderausstellung der vergangenen 100 Jahre bei einem Sektempfang zum Verweilen ein.

Neben den Reden von Landrat Paul Breuer, der eine Plakette des Bundespräsidenten überreichte, verschiedenen Verbänden, Vereinen, Kirche und Schirmherrn Bürgermeister Bernhard Baumann, sorgte „Limited Edition“, die Ballettschule Klaas und der kleine Chor des Männergesangsvereins Salchendorf für tolle Unterhaltung.

Mit wunderschönen Kostümen aus König der Löwen, Tanz der Vampire, Wicked, und Mamma Mia wurde das Publikum begeistert. Rund 270 Mitglieder und geladene Gäste kamen zu dieser Veranstaltung.

Einen Tag später sollte mit Live-Musik gefeiert werden. In der umdekorierten Aula feierten die rund 300 Gäste erst einmal die zweite Herrenhandballmannschaft des Vereins, die an



Tolle Kostüme gab es bei den Vorführungen aus verschiedenen Musicals. Insgesamt feierte der TV Neunkirchen einen gelungenen Auftakt.

diesem Nachmittag die Meisterschaft gewonnen hatte. Bevor zu deutschen Rockklängen getanzt werden konnte, gab es eine Vorführung der Step-Aerobic-

Gruppe des Vereins. Nachdem der DJ bereits für Stimmung sorgte, fing der Saal bei dem Auftritt der „Power Puschels“ richtig an zu toben. Bis in die

frühen Morgenstunden wurde zu den Klängen von der Band „Hörgerät“ gerockt, die erstmalig mit einer Gastsängerin ein Duett präsentierten.